

Pastoralraum Mainz-Süd: Klausur des Pastoralraumteams

Von Alexandra Haustein
11. Dez. 2024



Am 5. Dezember fand die Klausur des Pastoralraumteams in St. Georgen, Frankfurt, unter der Leitung von Pater Clemens Blattert statt. Das Team nahm sich bewusst Zeit für Besinnung und Austausch, um gemeinsam wichtige Themen zu reflektieren und zu bearbeiten.

Der Schwerpunkt der Klausur lag auf der Entwicklung von Visionen für eine Kirche der Zukunft in Mainz-Süd. Diese dienen als Inspiration und Orientierung, wie der Pastoralraum in den kommenden Jahren gestaltet werden kann.

Die Klausur bot eine wertvolle Gelegenheit, um in einem ruhigen Rahmen gemeinsam zu arbeiten, Perspektiven zu teilen und den Zusammenhalt im Team zu stärken.